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Ata da 48a Sess各o Extraordindria Da 13a Legislatura

Identi鯖cacao Bdsica: Tipo de Sess款o: Sessao Extraordin缶a; Abertura 3 1/10/2022“

Inicio as 19:40 h et6rmino as 19:44 h

Mesa DiI.etOI.a: Presidente: Andr6 de Barros/ PSC ; Vice-Presidente Jorge Joelei Basso/

REPUBLICANOS ; Primeiro Secretario: Junior Costa/ PODE; Segundo Secretario:

Claudemir Chaves/ PT.

Lista de Presenca na Sessao: Andr6 de Barros/ PSC; Junior Costa/ PODE; Claudemir

Chaves/ PT; Jorge Joelei Basso/REPUBLICANOS Marciano Skrzypczak/ PDT; Bento

Emiliano/ PDT; Beatriz Maria Paradzinski/ REPUBLICANOS; Tid急o仲SC; Ozeias de

Oliveira/ REPUBLICANOS;取pedientes: 01. ABERTURA DA SESSAO: O

Presidente Andre de Barros invocou a prote辞O divina, Pela grandeza da patria, O

PrOgreSSO de Realeza e o bem-eStar da sua populacao declarou abertos os trabalhos da

sess蚕.o extraordinまria deste dia 3 1 de Outubro de 2022.

Lista de Presenca na Ordem do Dia: Andr6　de Barros/ PSC; Jorge Joelei

Basso/REPUBLICANOS; Junior Costa/ PODE; Claudemir Chaves/ PT; Marciano

Skrzypczak/ PDT; Bento Emiliano/ PDT; Beatriz Maria Paradzinski/ REPUBLICANOS

Tid為o佃SC; Ozeias de Oliveira/ REPUBLICANOS;

Mat6rias da Ordem do Dia: Em 20 discuss為o e vota9為O - Prqieto de Lei nO 61/2022 de

autoria do Poder Executivo que autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abe巾ra de

Cr6dito adicional especial no or9amentO do municipio de Realeza, Para O eXerCicio de

2022. O prQjeto esta em discuss肴o. A palavra com os senhores vereadores, Com a palavra

a vereadora Prof. Bia que diz ser favorivel ao pr句eto porque ele trata da inclusao nas

PeCaS Oreamentdrias de recursos or9amentdrios oriundos de financiamento junto a

Agencia de Fomento do Estado do Paran互Sendo que a Lei de abe血ra de cr全dito especia1

6 um dos documentos necessdrios e obrigat6rio para a libera9肴O do recurso. O gasto hQje

do municipio de Realeza com a energla e aprOXimadamente R$ 50.000,00 mensais no

invemo e no ver奮o chega a R$ 1 10.000,00 mensais em energia. Com o gasto que temos

hQje, PagamOS aS ParCelas para implantar a usina solar. Com a palavra o vereador Ozeias

de Oliveira que diz: A usina a ser instalada tera produ辞O de 700 megawatts, Cujo custo

estimado 6 de R$ 4.000.000,00. Esta usina prev6 uma produ辞O 120 megawatts a mais,

Para atender o consumo de energia do futuro Hospital e Co16gios. O financiamento
requerido junto a institui9肴O financeira Fomento Paran各, tera uma ParCela aproximada de

R$ 55.000,00 e R$ 60,000,00 e finaliza dizendo ser favor訪el ao prqjeto. O prQjeto estん

em vota9aO. Quem for favoravel permane亨a COmO esta e OS COntririos se manifestem.

Aprovado por todos em 2a discussao e vota辞O. Em 2O discussfb e vota9あ- Projeto de

Lei nO 62/2022 de autoria do Poder Executivo que autoriza o Executivo Municipal a

COntratar OPera96es de cr6dito com agencia de fomento do parana S.A.O prQjeto esta em

discuss為o. A palavra com os senhores vereadores. O prQjeto esta em vota9肴O. Quem for

f*voravel pemaneca como esta e os contrarios se manifestem. Aprovado por todos

discussao e vo育a鋳O Com a Palavra o PfeSidente da CamaI.a de vereadofeS Andr6

Barros enfatizou toda a populacfo que hQie foi feita duas sess6es devido ao prQjeto
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resolu9肴O Ser importante・ E nada mais havendo a tratar declarou encerrada a presente

sess敦o e desQjou a todos um boa noite e boa semana a todos.

Vice-Presidente

Joelei Basso/ REPUBLICANOS

ノふ。,.○○○○、み--

Segundo Secretdrio

Claudemir Chaves/ PT
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Tidao/ PSC
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